

## Lettre d'invitation pour un séjour de recherche via le programme d'échanges

### Invitation Letter for a Research Exchange through the Student Exchange Program

Date:

Nom de l'étudiant(e) | Name of the Student:

Le séjour de recherche se déroulera sous ma supervision selon les modalités suivantes | The research exchange will take part under my supervision according to these terms:

Établissement d'attache | Home Institution:

Cycle d'études | Level of Study:

\*Département de l'UdeM | UdeM Academic Department:

Le séjour aura lieu du | The research will take place from \_\_\_\_\_ au|to \_\_\_\_\_

• L'étudiant(e) sera inscrit(e) aux sigles | The student will be registered to these research credits :

• Le séjour de recherche portera sur | The research exchange will explore the following:

Je certifie que j'ai consulté les autorités appropriées au sein de mon unité académique concernant la supervision de ce séjour. | I certify that I have consulted the competent authorities of my academic department regarding the supervision of this research exchange.

Je certifie avoir informé la TGDE de mon unité académique de la venue de l'étudiant(e) et de lui avoir communiqué les sigles de recherche pour procéder à son inscription. | I certify that I have informed the TGDE of my academic department of the research credits that the student must be registered to.

Nom du professeur-chercheur qui supervise le séjour de recherche  
Name of the professor-researcher supervising the research exchange

Signature du professeur-chercheur qui supervise le séjour de recherche  
Signature of the professor-researcher supervising the research exchange

\*Le professeur-chercheur peut seulement inviter un étudiant dans son unité académique de l'UdeM. | The professor-researcher may only invite a student to his/her UdeM Academic department.

*J'autorise les universités à divulguer aux autorités compétentes tout renseignement, selon les règles en vigueur. Je m'engage à respecter la réglementation et les décisions de l'Université de Montréal. Je déclare que les renseignements dans ma demande d'admission sont complets et exacts.*

*I authorize the universities to release any information to the appropriate authorities, in accordance with applicable laws. I agree to abide by the rules and respect any decision taken by the university. I declare that the information provided above is complete and accurate.*

Signature de l'étudiant(e) | Signature of the Student